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Na noite de 11 de de-
zembro, na sede central 
do Sindserv, ocorreu a ce-
rimônia de posse da nova 
diretoria para atuar no tri-

ênio 2017/2020, reunindo 
servidores públicos e repre-
sentantes de entidades que 
lutam pelos direitos dos tra-
balhadores na região. 
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ATENÇÃO SERVIDOR!
SEU FUTURO ESTÁ EM JOGO!

Nova diretoria do Sindserv 
toma posse e falas de luta 
marcam cerimônia

Servidores elegem 
novos conselheiros do 
Fundo de Aposentadoria

Em reuniões sobre Estatuto do 
Magistério, professores buscam 
implantação do Plano de Cargos

Luta para que funcionários 
públicos recebam Adicional 
de Risco Atividade 
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SERVIDORES EM DEFESA DA PREVIDÊNCIA!
 SINDICATO CONVOCA ASSEMBLEIA PARA 7/2 

É O PATRIMÔNIO DO SERVIDOR PARA GARANTIA DE UMA APOSENTADORIA 
DIGNA E O PROJETO DEVE SER DISCUTIDO COM A CATEGORIA

Especialista em previdência irá apresentar parecer sobre o Projeto de Lei em reunião no Sindserv

Trabalhador, parTicipe das reuniões, mobilizações e assembleias!

     Presidente 

    do Sindserv 

    solicita uso 

    da Tribuna  

    da Câmara 

  Municipal 

 para pedir 

apoio aos 

vereadores

SINDSERV 
FAZ PRESSÃO 
NAS SESSÕES 
DE CÂMARA 
E POR MEIO 
DE OFÍCIOS 

PARA BARRAR 
VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI

Estamos de Olho!
ESPECIALISTA 

CONTRATADO PELO 
SINDSERV APONTA: 
“Projeto foi elaborado 
as pressas e apresenta 

lacunas, omissões e 
equívocos de ordem 
técnica e política que 

precisam ser corrigidos”. 

PREFEITURA ENVIA PROJETO DE LEI À CÂMARA PARA TRANSFORMAR FAPS EM AUTARQUIA PREVIDENCIÁRIA

SINDICATO DOS SERVIDORES ACIONA MINISTÉRIO PÚBLICO PARA ACOMPANHAR PROJETO DE LEI QUE FOI ELABORADO SEM OUVIR A CATEGORIA 
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Companheiros (as) servidores,

O Alerta Servidor é um informativo mensal 
do Sindicato dos Servidores Públicos Munici-
pais de São Sebastião (Sindserv)
Rua José David do Vale, nº 33 
Centro – São Sebastião/SP
Fone: (12) 3892.1545 
E-mail: jornalismo@sindserv.com
As opiniões e sugestões para as próximas edi-
ções poderão ser enviadas pelo e-mail: 

jornalismo@sindserv.com  
Distribuição interna e dirigida aos servidores 
e setores públicos

Diretoria:
Audrei Queli Guatura (presidente); Alexan-
dre Lisboa Ferreira (vice-presidente); Cristia-
ne Maria Leonello C. Silva (secretário geral); 
Patrícia Artuza Cristovão Ferreira (1º secre-

EXPEDIENTE
tário); Gileila Simões Santana (2º secretária); 
Eliete Aparecida dos Santos Freitas (1º tesourei-
ro); Belmiro dos Santos Rodrigues (2º tesoureiro)
Suplentes: Rosangela Pereira, Reinaldo de Sou-
za Santos, Patty Saydel Matsuhashi, Zenaide 
de Almeida B. Baldim, Claudia Prudente de 
Siqueir Canhadas, Arley Faulhaber Brusque 
Pinto Araújo Silva
Conselho Fiscal: Roseli Patulraski Prado, 

Jehovan Maria de Jesus e Rafael Correa de 
Aquino. Suplentes: Alexandre Leal de Assun-
ção.
Conselho Representante: Letícia Oppido de 
Castro e Natanael Antônio dos Santos. Suplen-
tes: João Batista da Silva e Silvio Cézar Damas.
Jornalista: Jessyca Biazini – MTB 73.249/SP
Impressão: Atlântica Gráfica e Editora
Tiragem: 2.500 exemplares

Há poucos 
dias ini-
ciamos um 
novo ano, 

onde teremos muita luta 
e a expectativa de novas 
conquistas para toda a 
nossa categoria. Porém, 
não devemos e não po-
demos deixar para trás 
questões que não foram 
resolvidas no último ano, 
como o pagamento do 
adicional de insalubrida-
de, que ainda não foi pago 
a todos os servidores que 
fazem jus a ele, e do adi-
cional de risco atividade 
que, apesar da adminis-
tração ter baixado decre-
to regularizando o referi-
do adicional aos Guardas 
Civis Municipais, Defesa 
Civil e para os vigias, até 

a presente data, nenhum 
desses servidores pode 
contar com o pagamen-
to. Temos q u e 
nos atentar 
t a m b é m 
para o Pro-
jeto de Lei 
que alte-
ra o nosso 
FAPS, pois 
essa é uma 
questão de 
e x t r e m a 
importân-
cia para to-
dos nós e exige a nossa 
preocupação, empenho 
e principalmente partici-
pação em todas as ações 
relacionadas a ele. Ain-
da temos os Estatutos do 
Magistério, da GCM e o 
Estatuto geral que abran-

ge o restante da catego-
ria, sem nos esquecermos 
do tão almejado Plano de 
Cargos, Carreira e Sa-

lários, que precisam de 
nossa total atenção para 
garantir os nossos direi-
tos. Em breve damos iní-
cio a Campanha Salarial 
que, com a nossa união 
e força, garantirá nova-
mente uma reposição 

inflacionaria justa e um 
ganho real nos salários, 
fato que há muito tempo 
nossa categoria não tem.

P o r -
t a n t o 
compa-
nheiros, 
e s s e 
ano será 
pra to-
dos nós, 
um ano 
de mui-
to tra-
b a l h o , 

muita luta e com a nos-
sa união será de muitas 
vitórias. Mais uma vez 
ressalto a importância da 
participação de toda a ca-
tegoria nas assembleias, 
nas reuniões e em todas 
as ações promovidas, 

pois o Sindicato é feito de 
toda a categoria e dessa 
forma podemos mostrar 
nossa força.

Deixo aqui um forte 
abraço a cada um de vo-
cês, com os mais sinceros 
votos de um 2018 com 
muita saúde, paz, prospe-
ridade, amizade e compa-
nheirismo. 

Servidor amigo, parti-
cipe, faça sugestões, faça 
críticas, dê a sua opinião 
e faça valer o seu direito, 
fortaleça o seu Sindicato, 
pois JUNTOS SOMOS 
SEMPRE MAIS FOR-
TES nesse ano de 2018! 

#JuntosSomosSem-
preMaisFortes

Audrei Guatura
Presidente do Sindserv

Um ano de muito 
trabalho, muita luta e 

com a nossa união será 
de muitas vitórias

“

SINDICALIZE-SE

Juntos somos 
sempre mais 
Fortes!
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Após a vitória merecida da Chapa 1, é com muita alegria e tranquilidade que passo a vice-presidên-
cia ao companheiro Alexandre Lisboa. Acredito firmemente que ele está capacitado para exercer esse 
cargo com excelência, levando-se em conta seu histórico. Sigo na Chapa 1, agora membro do Conselho 
Fiscal, para continuar trabalhando pelos direitos da categoria e acreditando que Sindicato é Pra Lutar!

Lisboa é uma pessoa que acredita no verdadeiro sindicalismo, para além das Campanhas Salariais e 
assembleias para melhoria das condições de trabalho. O patamar de conceito de sindicato para ele é um 
espaço de discussão, de debate sobre a realidade política e escola de cidadania. E, com ele, queremos 
chegar ao ponto da total conscientização política de todos os servidores.

Por isso, parabenizo a posse e ressalto o trabalho incansável da nossa presidente Audrei e do nosso 
diretor administrativo William, bem como de toda a equipe na condução dos trabalhos. 

À guisa de despedida, não podemos deixar de ressaltar a importância do momento atual que estamos 
vivendo, tanto a nível nacional como municipal, com as recentes denúncias sobre os desvios de verba 
em nossa cidade. Não vamos nos esquecer que muitos antes de nós perderam a vida e a liberdade para 
que nós pudéssemos não só nos indignar, mas nos mobilizar para interferir na realidade.

     Nos vemos nas assembleias!

     Grande abraço.

Espaço da dirEtoria
Por roseli Patulraski Prado Sobre a nova diretoria...

NA LUTA!

Em reuniões sobre Estatuto do Magistério, professores 
exigem direitos e implantação do Plano de Cargos

O Sindicato dos Servi-
dores Públicos de São Se-
bastião (Sindserv) reuniu 
os professores interessa-
dos na implantação do Es-
tatuto do Magistério em 
três reuniões abertas, rea-
lizadas na Subsede Costa 
Sul, dia 18 de dezembro, 
na Subsede Costa Norte, 
19, e na Sede Central, 20. 
Durante os encontros, os 

docentes afirmaram que 
existem muitos pontos 
no Estatuto do Servidor 
que não contemplam 
as necessidades espe-
cíficas da classe e que 
a luta por um Plano de 
Cargos, Carreiras e Sa-
lários (PCCS) que traga 
a valorização, estímulo 
e dignidade a todos os 
educadores.

Comissão de Educação
O Sindserv conta com uma Comissão de Educação que está aberta para adesão de novos membros. Os interessados podem entrar em 

contato com o Sindicato dos Servidores pelo telefone (12) 3892.1545 para mais informações com a diretoria. Contamos com você professor!

A nova diretoria do Sindserv é composta por seis profes-
sores que junto aos demais dirigentes estão dispostos a re-
forçar a luta pela classe e já possuem uma plataforma inicial 
com reivindicações, dentre elas: 

Durante as reuniões, os professores presentes ainda pro-
puseram mais reivindicações e questões que trarão melho-
rias à carreira dos docentes.

• Efetiva implantação do Estatuto 
do Magistério engavetado pela 
administração anterior, com as devidas 
alterações e revisões, incluindo 
discussão e apresentação prévia aos 
professores;

• Fim da desigualdade salarial na 
carga suplementar e pelo direito a 
participação no HTPC;

• Direito total ao abono do dia, sem 
precisar buscar outro professor para 
ministrar aulas;

• Isonomia salarial entre os PEB1 e 
os PEB2;

• Inclusão de acréscimo no salário 
por cada pós-graduação realizada;

• Ampliação das unidades escolares, 
de acordo com a demanda crescente 
no município;

• Melhoria da estrutura de 
atendimento e dos acervos das 
bibliotecas municipais e ativação da 
biblioteca da Costa Sul;

• Que as escolas tenham 
estrutura segura, como portas e 
janelas, e plenamente equipadas com 
ventiladores e mobiliários;

• Biblioteca para os professores, 
conforme os moldes da rede Estadual, 
com materiais paradidáticos para 
pesquisa e elaboração de atividades;

• Criação de cargo de professor 
substituto;

• Concurso de acesso de cargo 
para coordenadoria e orientação 
pedagógica;

• Solicitar o levantamento, por 
parte da Seduc, de temas de interesse 
dos professores da rede para que 
a administração realize debates, 
assembleias, cursos de reciclagem, 
encontros culturais e outros;

• Implantação do Vale Refeição 
proporcional à carga horaria trabalhada;

• Vale Alimentação extensivo aos 
professores;

• Implantação efetiva dos 
laboratórios de informática para as 
escolas, inclusive com a contratação de 
monitoria para os alunos.

História de Luta
De acordo com os dire-

tores, há anos o Sindserv 
luta pela implantação do 
Estatuto do Magistério. 
Vale lembrar que muito 
dinheiro público foi gasto 
no passado para a elabo-
ração deste regulamento, 
feito por uma empresa ter-
ceirizada contratada pela 
prefeitura, sem a efetiva 
participação da classe. 
Mesmo com diversas soli-
citações do Sindicato para 
ter acesso ao material, o 
Estatuto permaneceu en-
gavetado por anos pela 
administração, o mesmo 
que apareceu “como má-
gica” para download nas 
redes sociais no ano pas-
sado.

Para o Sindserv é de 
suma importância à cria-
ção e implementação do 
Estatuto do Magistério, 
amparada por Lei Fede-
ral. “É necessário que este 
documento seja constru-
ído em conjunto com to-
dos os docentes para que 
atenda as reais necessi-
dades desta categoria. E 
também não esquecemos 
nossa luta para que a Lei 
do Piso seja aplicada em 
sua totalidade”, explica 
a presidente do Sindserv, 
Audrei Guatura.

Junto dos professores, 
estamos sempre atentos 
para lutar por NENHUM 
DIREITO A MENOS E 
MAIS BENEFÍCIOS 
para a classe.
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SINDSERV EM DEFESA DA PREVIDÊNCIA DO SERVIDOR SOB 
CONTROLE DOS PRÓPRIOS SERVIDORES! COM GESTÃO 

DEMOCRÁTICA, AUTÔNOMA, TRANSPARENTE E INDEPENDENTE.

PROJETO DE LEI PRECISA DE ALTERAÇÕES

• EQUILIBRIO ATUARIAL E FINANCEIRO E PROTEÇÃO DOS 
RECURSOS - A Prefeitura deve assumir as responsabilidades com as 
necessidades de financiamento e nunca impor obrigações ao Instituto 
sem os devidos estudos atuariais.

• A LEI DEVE PROTEGER OS RECURSOS - Os recursos 
previdenciários devem sempre ser utilizados, exclusivamente, para 
os pagamentos de benefícios de aposentadorias e pensões para 
os servidores, não devendo ser utilizado nem mesmo para aval, 
garantias, contrapartidas ou empréstimos diretos ou indiretos.

• OS SERVIDORES DE CARREIRA DEVEM SER MAIORIA EM 
TODOS OS CONSELHOS E COMITÊS.

• RECURSOS HOJE PERTENCENTES AO FAPS DEVEM SER 
DIRECIONADOS PARA A AUTARQUIA, caso venha a ser mesmo criada, 
inclusive, direitos e créditos a qualquer título, ou ainda, dívidas 
negociadas e renegociadas a serem pagas pelos órgãos públicos 
vinculados ao RPPS.

• A GESTÃO DEVE SER DEMOCRÁTICA, AUTONOMA E 
INDEPENDENTE.

• ASSENTO PARA O SINDICATO NO CONSELHO.
• GARANTIR A EXIGÊNCIA DE FORMAÇÃO ESPECÍFICA DE TODO 

OS MEMBROS DESTE COMITÊ DE INVESTIMENTOS.

De acordo com apontamentos iniciais do Dr. Gilberto Silvério, especialista contratado pelo Sindserv, 
“tendo em vista que o Projeto de Lei foi elaborado com certa pressa pela prefeitura, o documento apresen-
ta lacunas, omissões e equívocos de ordem técnica e política que precisam ser corrigidos”. O advogado 
complementa que o PL está inchado com normas que poderiam ser instrumentos mais simples e claros.

Entre outros pontos, seguem alguns que são importantes para os interesses dos servidores:

SERVIDORES PRECISAMOS NOS UNIR E DEBATER ESTE PROJETO EM UMA 
CAMPANHA DE PROTEÇÃO DOS NOSSOS DIREITOS PREVIDENCIÁRIOS!

ATENÇÃO SERVIDORES
Participação e união pela garantia do nosso futuro

Participe servidor, sua presença é de extrema importância!

ativos e aposentados

7 de Fevereiro - Quarta-Feira
Juntos lutamos por nossos direitos!

na sede Central do sindserv
REUNIÃO COM OS SERVIDORES! Especialista contratado pelo Sindserv irá 

apresentar e discutir com a categoria o parecer sobre Projeto de Lei de autoria 
do Executivo para transformar o Faps em Autarquia Previdenciária. 

IMPORTANTE - Vereadores foram convidados a participar da reunião para que 
tenham subsídios para votar e possam entender as necessidades e os diretos dos 

servidores por uma aposentadoria digna e segura.

17h30 -

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA!18h30 -
Primeira
Chamada

PAUTA: Deliberações e encaminhamentos da categoria sobre Projeto de Lei de 
Autoria do Executivo para reestruturação geral do Fundo de Aposentadorias e 

Pensões dos Servidores (Faps) com a criação da Autarquia Previdenciária.



ALERTA SERVIDOR Janeiro de 2018 5

O Sindserv e os servi-
dores sempre cobraram do 
Poder Público o máximo de 
cuidado com a Previdência, 
portanto, qualquer medida 
sobre este assunto deve ser 
debatida com os trabalhado-
res e o seu sindicato de for-
ma ampla e responsável. A 
prefeitura pecou, de início, 
ao apresentar diretamente 
na Câmara um Projeto de 
Lei Complementar para 
reestruturar de forma geral 
o Faps e transformá-lo em 
uma Autarquia Previden-
ciária com uma pressa in-
compreensível e sem ouvir 
a categoria.

Queremos uma total 
independência para o Fun-
do de Aposentadorias e 
Pensões, através de uma 
unidade gestora livre de in-
terferências políticas, total 
transparência na gestão de 
recursos e plena autonomia 
para garantir aposentadorias 
e pensões aos segurados e 
seus dependentes, com a 
perenidade do Regime Pró-
prio de Previdência Social, 
seja ele regido por um Fun-
do Previdenciário (FAPS) 
ou por um Instituto de Pre-
vidência (Autarquia).

Para barrar qualquer 
tentativa de aprovação 
sem consultar a catego-
ria, o Sindserv protoco-
lou os Ofícios 226/2017 
e 229/2017, na Câmara e 
Prefeitura, onde torna pú-
blico o posicionamento 
CONTRÁRIO À VOTA-
ÇÃO DO PROJETO EM 
REGIME DE URGÊN-
CIA pelo fato de ser um 
assunto de extrema com-

plexidade e que necessita 
de ampla discussão com 
os servidores públicos, 
que são os principais inte-
ressados e mantenedores 
do Fundo. E que ambos 
aguardem o resultado dos 
estudos, avaliações e dis-
cussões com a categoria.

O Sindserv também 
encaminhou o Ofício 
228/2017 aos Conselhei-
ros eleitos do Faps para 

solicitar que enviem, por 
escrito, observações, opi-
niões e considerações re-
ferentes ao Projeto de Lei 
Complementar. Ainda 
foi protocolado o Ofício 
227/2017 no Ministério 
Público (MP) para que 
seja instaurado um Proce-
dimento Administrativo 
de Acompanhamento e 
realize as intervenções ne-
cessárias.

NÃO PODEMOS DEIXAR QUE DECIDAM O NOSSO FUTURO 
SEM OUVIR A CATEGORIA! FIQUE ATENTO!

É O PATRIMÔNIO DO SERVIDOR QUE ESTÁ EM JOGO! 
DOCUMENTOS PROTOCOLADOS PARA GARANTIR 

OS DIREITOS DOS SERVIDORES

Especialista é contratado pelo Sindserv para avaliar Projeto 
de Lei que transforma o Faps em Autarquia Previdenciária

Após ser surpreendido com o Projeto de Lei enviado pelo 
prefeito para transformar o Faps em Autarquia Previdenciá-
ria, o Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São 
Sebastião (Sindserv) protocolou ofícios na Câmara Munici-
pal e na Prefeitura para cobrar que os trabalhadores sejam 
ouvidos antes de qualquer reestruturação, solicitou que o 
Ministério Pùblico (MP) acompanhasse a tramitação e fez 
pressão para que a Casa de Leis não entrasse com esta pauta 
em regime de urgência sem ter a opinião dos maiores inte-
ressados, os funcionários públicos. E para ter a garantia que 
os direitos e o futuro dos funcionários público estão prote-
gidos, a entidade sindical contratou um especialista em Re-
gime Próprio de Previdência para avaliar o PL e apresentar 
um parecer que aponte qualquer ataque à categoria e orientar 
uma campanha em defesa da nossa previdência.

A primeira reunião aberta aos servidores com o Dr. Gil-
berto Silvério, especialista em RPPS, foi realizada no dia 
15 de dezembro, às 17h30, na Sede Central, onde foi apre-
sentada uma análise preliminar sobre o Projeto de Lei.

Em análise inicial, Dr. Gilberto Silvério apresentou na reunião realizada no dia 15 de 
dezembro os principais pontos que podem trazer prejuízos aos servidores

presidente do sindserv soliCita 
uso da triBuna da CÂmara 

Na iminência da leitura e votação do 
Projeto de Lei, o ofício solicita a utilização 

da Tribuna da Casa de Leis, no dia                
6 DE FEVEREIRO, para alertar, 

consciêntizar e pedir apoio dos vereadores.
SERVIDORES NA CÂMARA! PARTICIPEM!
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Luta pelo Adicional de Risco Atividade para Vigias, Agentes 
de Trânsito, GCM’s e trabalhadores da Defesa Civil 

No dia 17 de ja-
neiro, a diretoria do 
Sindserv protocolou o 
Ofício 013/2018 para 
cobrar a regulamen-
tação do Adicional de 
Risco Atividade para 
os Vigias, Agentes de 
Trânsito, GCM’s e tra-
balhadores da Defesa 
Civil. O Sindicato dos 
Servidores se baseia 
no artigo 142, do Es-
tatuto dos Servidores 
(Lei Complementar 
146/2011), que cria o 
benefício, para exigir 
que a prefeitura altere 
o decreto 6761/2017 
para contemplar todos 
os setores menciona-
dos e que todos que de-
tém o direito recebam o 
benefício, inclusive os 
valores retroativos que 
não estariam sendo pagos.

A presidente do Sind-
serv, Audrei Guatura, 
explica que o benefício 
foi regulamentado pelo 
decreto 6761/2017, de 3 
de março de 2017, con-
templando somente os 
Guardas Civis Munici-
pais e os integrantes da 
Defesa Civil, causando 
a insatisfação daqueles 
que, pela natureza do 
seu trabalho também 
fazem jus ao referido 
adicional. “Após reivin-
dicações do Sindserv, 
a redação foi alterada 
por meio do Decreto 
6794/2017, de 23 de ou-
tubro de 2017, incluin-
do os Guardas Patrimo-
niais (Vigias), porém 
ainda deixando de lado 
os Agentes de Trânsito, 
que também estão ex-
postos aos mais diversos 
riscos e devem ser ampa-
rados”, destaca.

“Ainda estamos co-
brando que o adicional 
seja pago imediatamente, 
incluindo os valores re-
troativos, pois recebemos 
denúncias de muitos 
trabalhadores destes se-
tores que até hoje não 
receberam o benefício, 
sendo que está decreta-
do há 10 meses. Se já 
tem o decreto, qual o 
motivo para o não pa-
gamento? Não está fá-
cil para o servidor ficar 
nesta situação, pois to-

dos têm famílias que de-
pendem de um planeja-
mento e de definir qual 
será a remuneração no 
fim do mês, mas acabam 
ficando só na expecta-
tiva. Lutamos para que 
os direitos dos servido-
res sejam respeitados e 
estamos tomando todas 
as medidas cabíveis”, 
completa a presidente.

Histórico 
de Luta

Em maio de 2017, 
vigias e agentes de trân-
sito entraram em conta-
to com o Sindserv em 
busca de apoio para a 
conquista do Adicional 
de Risco Atividade, que 
inclusive já consta na 
pauta de reivindicações 
para a categoria. No 
mesmo mês foi realiza-
da uma reunião na sede 
central do Sindicato 
com cerca de 20 traba-
lhadores. No dia seguin-
te, o Sindicato proto-
colou o ofício 68/2017 
para cobrar que a admi-
nistração estendesse os 
adicionais aos vigias 
e agentes de trânsito, 
momento em que os 
vigiais foram incluídos 
na redação do decreto 
municipal e o Sindica-
to continuou a cobran-
ça para que ocorresse a 
regularização completa. 
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Tenho algo a dizer para vo-
cês... Não vou falar bem ou mal 
de quem foi, de quem está, nem 
de quem virá na gestão do Faps, 
tampouco pretendo entrar no 
mérito de ser um Fundo ou pas-
sar a Instituto. Minhas palavras 
são para todos aqueles que con-
tribuem ou já contribuíram para 
poder receber seu benefício de 
aposentadoria, ou de pensão para 
os seus após a morte, de forma a 
usufruir com a tranquilidade recí-
proca ao que pagou.

Nós somos os proprietários 
das reservas financeiras do Faps? 
Sim, somos. Então, assim como 

tomamos conta do nosso salário, do nosso lar, dos nossos objetos, 
devemos também cuidar do nosso Faps, certo?

Como fazer isso? Devemos saber como funciona e quais as re-
gras do jogo. Os funcionários devem ser pessoas também interes-
sadas no melhor resultado para todos os contribuintes, certo?

Resta-nos exigir e escolher que esses atuantes dentro do Faps 
sejam também servidores como nós, pelo menos em sua maioria. 
Que tenham ou busquem conhecimento do que fazem. Devemos 
exigir também que se ofereça cursos de capacitação para os envol-
vidos, em todas as áreas afetas, seja de investimento ou de libe-
ração de benefícios. Temos que tentar minimizar esse negócio de 
a cada gestão recomeçar a brincar de aprender previdência! Sem 
contar quando acontece de se encontrar computadores ‘zerados de 
informações’ pelos funcionários anteriores.

E, nós, independentemente de trabalhar ou não dentro do Faps, 
mas como contribuintes interessados, temos também que saber 
quais as regras de funcionamento de um fundo de aposentadoria.

Se não temos acesso a cursos, podemos buscar as informações 
por nossa conta, numa iniciativa autodidata, ainda que básica, mas 

que nos dê suporte em nossas escolhas, em nossas cobranças.

Se você tem acesso à internet, temos sites disponíveis que ex-
planam bem sobre previdência própria, que é o nosso caso. São 
alguns deles: Previdência Social, Aneprem, Apeprem e Abipem. 

Lá encontraremos todas as leis, resoluções, portarias, instruções e 
normativos para a legalidade no funcionamento de uma entidade em 
previdência própria. Compreendem também informativos diversos, 
vídeos de entrevistas, congressos e outros encontros previdenciários. 
Basta buscar pelas ‘abas’ disponíveis com paciência e interesse.

De posse do conhecimento, não as guarde somente para si. Seja 
um multiplicador das informações para seus colegas que, por vá-
rios motivos, não tenham acesso a esse conhecimento. Conversem 
sobre o que leram, o que estudaram, o que souberam, o que apren-
deram.

De posse do conhecimento, escolham quem poderá autorizar para 
decidir por você como Conselheiro em todas as eleições do Faps. E 
aqui vai uma dica: seja um bom amigo e não vote em colega que es-
teja sob o compromisso de estar comissionado em cargo de confiança 
do Prefeito, afinal, o Prefeito já faz indicação de três conselheiros, um 
diretor e o Faps ainda tem como presidente um outro comissionado 
do Prefeito. Logo, de cara já temos 5 indicados que exercem cargo de 
confiança do Prefeito. Acho que basta, não?  

Importante é votar em servidor que não tenha vinculo de cargo 
de confiança. Observemos também se esse candidato tem conheci-
mento do que vai fazer, da sua responsabilidade, do seu interesse 
em aprender e fazer o melhor pelo bem de todos. Enfim, que tenha 
um compromisso verdadeiro consigo mesmo e com todos seus co-
legas contribuintes.

Lembremo-nos: somos todos interessados e responsáveis pelo 
futuro do nosso Faps. Votamos em 3 conselheiros que aprovam 
ou não o uso do nosso dinheiro. Temos que cuidar dos 8 atuantes 
(conselheiros, diretor e presidente) e de todos aqueles que lá traba-
lham na parte operacional. Não adianta somente criticar e chorar 
sobre o leite derramado, ok?

Vamos cuidar do que é nosso de forma consciente!

Espaço da dirEtoria
Por rosaNGela reis

Aos atuais e futuros aposentados do Faps

No dia 14 de dezembro, 
os funcionários públicos 
elegeram três Represen-
tantes dos Servidores no 
Conselho de Administra-
ção do Faps, órgão delibe-
rativo e consultivo, para 
mandato de dois anos. Es-
tes servidores agora são 
os responsáveis pela saú-
de do Fundo de Aposen-
tadorias e Pensões, com 
milhões investidos para 
garantir um futuro digno 
aos trabalhadores da Pre-
feitura de São Sebastião. 
O Sindserv parabeniza 
todos os eleitos, Regina 
Carneiro, Clóvis Roberto 
Júnior e Nelsino Silva, e 

esperamos que estejam 
dispostos a trabalhar com 
imparcialidade, dignida-
de e com a coerência ne-
cessária para colocar os 
direitos e o patrimônio 
da categoria em primeiro 
lugar.

Os novos eleitos são 
os responsáveis pela apli-
cação dos recursos e fis-
calização do Faps, que 
atualmente já está com 
um prejuízo de mais de 
R$ 250 milhões, além de 
aproximadamente outros 
R$ 260 milhões em in-
vestimentos que estariam 
com alto risco de perda 
causados por aplicações 

de alto risco. Estes servi-
dores tem a responsabi-
lidade de zelar para que 
não hajam mais prejuízos, 
como também buscar so-
luções para recuperar a 
estabilidade do Faps. 

Sobre o Conselho 
de Admistração
O Conselho de Admi-

nistração do FAPS é com-
posto por nove membros, 
sendo três titulares eleitos 
pelos servidores por meio 
do voto secreto, três titu-
lares indicados pela Ad-
ministração Municipal.

Servidores elegem novos conselheiros do Faps

O SINDSERV SEGUE NA LUTA 
PARA QUE O CONSELHO SEJA 

COMPOSTO NA MAIORIA 
POR CONSELHEIROS ELEITOS 

E QUE O SINDICATO DOS 
SERVIDORES TENHA UMA 
CADEIRA NO CONSELHO.

IMPORTANTE!
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Na noite de 11 de dezem-
bro, na sede central do Sind-
serv, ocorreu a cerimônia de 
posse da nova diretoria para 
atuar no triênio 2017/2020, 
reunindo servidores públicos 
e representantes de entidades 
que lutam pelos direitos dos 
trabalhadores na região. 

A cerimônia contou com 
a presença dos convidados da 
Unidos Pra Lutar, David Paulo 
de Souza Junior, do Sindipe-
tro-LP, Tiago Nicolini, do Fó-
rum Sindical do Litoral Norte, 
Rodolfo Martins, o que refor-
ça o trabalho da diretoria pela 
unificação das lutas e fortale-
cimento da classe trabalhado-
ra. Nas falas, os dirigentes de 
entidades da região reforçaram 
que é um momento de união 
e atenção diante dos grandes 
ataques dos governos a direi-
tos historicamente adquiridos, 
como também a importância 
da organização para proteção 
da classe, tendo em vista mui-

tas greves, atos e paralisações 
que resultaram na não aplica-
ção da Reforma Trabalhista em 
algumas fábricas.

Para finalizar, a presiden-
te reeleita, Audrei Guatura, 
saudou os trabalhadores, os 
sindicalistas e os convidados 
presentes, destacou que a nova 
diretoria vai se empenhar mui-
to para corresponder a toda 
confiança depositada, continu-
ando a luta para melhorar cada 
vez mais a vida do servidor 
público e acrescentou: “Nos-
so trabalho diário no Sindserv 
, muitas vezes sem hora para 
terminar, que exigem muito 
estudo, empenho e determi-
nação, nos trouxeram grandes 
conquistas para todos os traba-
lhadores e estou orgulhosa por 
fazer parte da história e cultura 
de luta que estamos construin-
do. Quero agradecer a cada um 
que depositou seu voto e acre-
dita que sindicato é pra lutar, 
pois sei que cada um da nova 

Nova diretoria do Sindserv toma posse 
e falas de luta marcam cerimônia

  Sindicato é pra LUTAR!

Eleitos com ampla e democrática votação, os trabalhadores da 
Chapa 1 comandam o Sindicato dos Servidores até 2020

diretoria está disposto a buscar 
melhorias para toda a catego-
ria”.

Na solenidade, a presidente 
eleita ainda agradeceu a toda 
à equipe de funcionários do 
Sindserv que acreditam no tra-
balho sindical e se empenham 
diariamente no trabalho em 
prol dos servidores públicos.

A diretoria eleita venceu 
a Eleição do Sindserv, reali-
zada no dia 27 de setembro, 
em segundo escrutínio. Com 
751 votos, a Chapa 1 agora 
está à frente do Sindserv, com 
a reeleição de Audrei Guatu-
ra (presidente), junto a equipe 
formada com Alexandre Lis-
boa (vice-presidente), Cristia-
ne Leonello (secretária geral), 
Patrícia Artuza (1ª secretá- ria), 

Gileila Simões (2ª secretária), 
Eliete Freitas (1ª tesoureira) 
e Belmiro Rodrigues (2º te-
soureiro), na área Executiva, 
além dos suplentes Rosangela 
Pereira, Reinaldo Santos, Patty 
Saydel, Claudia Prudente, Ar-
ley Silva, Rosangela Reis e Ze-
naide Baldim. Já no Conselho 
Fiscal estão Roseli Prado, Ra-
fael Aquino, Jehovan de Jesus 
e Alexandre Leal (suplente) e 
no Conselho de Representan-
tes estão Letícia Oppido, Na-
tanael dos Santos, João Batista 
(suplente) e Silvio Damas (su-
plente). 

Na cerimônia também to-
mou posse os membros do 
Conselho de Ética presentes, 
Kátia Guardia e Juliana das 
Neves Cruz, composto por in-

dicados pelo Conselho de Re-
presentantes. 

Dentre as principais propos-
tas da Chapa ganhadora estão a 
luta pela efetiva implantação 
do Plano de Cargos, Carreira 
e Salários (PCCS), a criação 
dos Estatuto do Magistério e 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM); continuar o trabalho 
pela unificação e fortalecimen-
to das lutas dos trabalhado-
res por melhores salários, 
por direitos trabalhistas e 
sociais; como também man-
ter a participação ativa dos 
membros da Diretoria nos 
conselhos municipais e ór-
gãos fiscalizadores, deven-
do ampliar a abrangência 
de atuação a cada ano, entre 
outras ações.

PARTICIPEM!


